
REQUERIMENTO N° ____ /2018

    

 Requer  informações  ao  Excelentíssimo  SenhorRequer  informações  ao  Excelentíssimo  Senhor

Prefeito, Fernando Cid Diniz Borges, sobre a retomada dasPrefeito, Fernando Cid Diniz Borges, sobre a retomada das

obras da creche do bairro Piedade /Guamirim.obras da creche do bairro Piedade /Guamirim.

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal:Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal:

  Considerando que em vistoria “in loco” pôde-se  Considerando que em vistoria “in loco” pôde-se
perceber que não há nenhuma atividade no local; perceber que não há nenhuma atividade no local; 

Considerando que referida obra é proveniente de
parceria  entre  Governo  Federal  e  Municipal  através  do
Programa  Nacional  de  Reestruturação  e  Aquisição  de
Equipamentos  para  a  rede  escolar  pública  de  educação
infantil – Pró-infância, FNDE e PAC 2;

Considerando que referida obra vai propiciar o
atendimento de inúmeras crianças de 0 a 3 anos daquele
populoso bairro, praticamente suprindo toda a demanda.
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    É que este vereador que esta subscreve,    É que este vereador que esta subscreve,
requer  à  mesa,  nos  termos  do  Regimento  Interno,  sejarequer  à  mesa,  nos  termos  do  Regimento  Interno,  seja
oficiado o Senhor Prefeito, Fernando Cid Diniz Borges,oficiado o Senhor Prefeito, Fernando Cid Diniz Borges,
para  que  responda  a  esta  Casa  de  Leis  os  seguintespara  que  responda  a  esta  Casa  de  Leis  os  seguintes
questionamentos:questionamentos:

1)  A construção da creche do bairro da Piedade tem data1)  A construção da creche do bairro da Piedade tem data
para retomada?para retomada?

2) Quais entraves burocráticos estão inviabilizando sua2) Quais entraves burocráticos estão inviabilizando sua
retomada?retomada?

3) Há a possibilidade dela ser inaugurada nesta gestão?3) Há a possibilidade dela ser inaugurada nesta gestão?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 18 de dezembro dePlenário “Vereador Fernando Navajas”, 18 de dezembro de
2018.2018.

GLAUCO SPINELLI JANNUZZI
Vereador Líder de Bancada – PSDB
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